

MIT MADE IM THURGAU

Tilsiter



Tilsiter ist ein eingebürgerter Thurgauer mit Ostpreussischen Wurzeln. Zwei Käser brachten anno 1890 das Tilsiter-Rezept in die Schweiz. In der Ostschweiz – zum grossen Teil findet die Produktion im Kanton Thurgau statt – wird der Käse seit 1893 hergestellt.

Gottlieber Hüppen



Sie sind so gefährlich: Nach einer einzigen kann ja nicht schon Schluss sein und dann ist plötzlich die ganze Schachtel leer. Zum Glück sorgt die Manufaktur in Gottlieben für Nachschub. Und das zuverlässig seit 90 Jahren.

Tröpfel



Tröpfel ist ein leckerer Thurgauer Schaumwein aus Trauben und Hochstammäpfeln. Prickelnd und perlend, süsslich, herb oder leicht trocken. Aller guten Dinge sind vier: Der fruchtig-blumigen Tröpfel «Der Erste», der durch die Zugabe von Hopfen weniger süsse «Der Zweite», der durch die Powerbeere Aronia roséfarbene «Der Dritte» und zu guter Letzt: der brandneue «KIngwer», der Tröpfel mit Kürbis- und Ingwer-Aromen. Sämtliche Zutaten aus Schweizer Produktion. Und alles richtige Schaumweine, da kommt Freude auf! Und nach der Tröpfel-Party kann man sogar noch Auto fahren, denn der Schaumwein ist alkoholfrei.

Saurer



Die Dinosaurier sind leider ausgestorben. Und Lastwagen, Postautos, Militärfahrzeuge und Flugzeugmotoren von Saurer gibt es auch nicht mehr. Immerhin gibt es ein wunderschönes Museum, wo man der guten alten Saurerzeit stilvoll nachtrauern kann.

ISA-Bodywear



Isa macht Bodywear, also Unterhosen, wie man früher gesagt hat. Und früher, das war bei ISA vor sechs Generationen und 170 Jahren. Heute machen sie 1700 000 Stück Bodywear pro Jahr. Und das mitten im Thurgau, in Amriswil. Wahnsinn!

**Unterhosen und
Schützenpanzer,
Nähmaschinen
und Gartenmöbel,
Strickmaschinen
und Schaumwein,
Militärlastwagen
und Rennvelos:
Die Thurgauer
sind ein findiges
Völklein. Und das
schon seit vielen,
vielen Jahren.**

Bernina



Bernina ist in der Schweiz schon fast ein Synonym für Nähmaschine. Mamas kleine Helfer kommen aus Steckborn und das schon seit rund 125 Jahren. Und ein Ende ist nicht in Sicht, denn die Digitalisierung hat auch Bernina längst erfasst.

Schaffner

Ist es bloss ein Gartenstuhl oder ist es Design? – Egal, ein Klassiker ist der Gartenstuhl «Säntis» einewäg. Die Firma Schaffner in Müllheim macht aber auch noch ganz andere Gartenmöbel. Fast jedes ein Schweizer Klassiker.

